
             
 

ACTA DE REUNIÓN MESA DE TRABAJO N° 1 UCM CURICÓ. 

TEMA: ACADEMIA. 

FECHA:   Jueves, 28 de marzo de 2019 

LUGAR:   sala consejo edificio Carmen 

HORA INICIO:  12:20 

HORA TÉRMINO:  13:10

 

INVITADOS   

NOMBRE   CARGO

PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA  VRAF 

MARY CARMEN JARUR MUÑOZ  VRAC 

KARIN ALVARADO ROJAS  DIRECTORA DGE

MARIO URZÚA GUAZZONI  COORDINADOR ORGANIZACIONES ESTUDIANTILES 

PILAR AHUMADA DELAFUENTE  DIRECTORA SEDE CURICO

SOFÍA LABARCA MACHUCA  CCEE EDUPA 

FERNANDO PEREIRA NEIRA  FEUCM 

 

TEMAS DE LA TABLA: 

Coordinador de Organizaciones Estudiantiles da la bienvenida a los integrantes de la mesa. 

COE da a conocer la tabla para esta sesión: 

1. Lectura acta anterior para aprobación de la mesa. 

Acuerdos mesa anterior 

 CCEE motive a los estudiantes de Nutrición y Dietética a responder la encuesta enviada por 
la Dirección de Docencia. (realizado) 

 Solicitar a Dirección de Sede, reforzar con guardias, que antes de apagar luces, revisen que 
no queden estudiantes en las salas de estudio. (antes del horario de cierre). (realizado) 

 Se  solicita  a  estudiantes  realizar  la  encuesta  de  evaluación  a  la  docencia  con  respeto  y 
responsablemente. 

 Gestionar pintura para oficina de CCEE EDUPA (gestión realizada por Directora de Sede el 
03‐diciembre) 
 

Tabla. 

 D.E.A desfibrilador semi automático 

 Evaluación docente. 

 Profesores part time. 

 Cursos de computación. 
 

 



             
 
PUNTOS TRATADOS. 

Temas y Desarrollo: 

Acta Anterior. 

Realizada lectura de acta anterior, es aprobada por la unanimidad de los miembros de la mesa. 
 
Se inicia la sesión a las 12:20 
 
D.E.A desfibrilador semi automático 
 
Estudiantes solicitan información sobre el protocolo de uso de DEA. 
Autoridades se comprometen a apurar el protocolo para que se encuentre listo antes de próxima 
reunión. 
 
CCEE de EDUPA, señala que algunos docentes no conocen la plataforma. 
VRAF señala que CADA capacita a docentes. 
VRAC,  los  invita  a  hacer  uso  de  la  institucionalidad  y  canalizar  sus  consultas  a  través  de  las 
direcciones de escuela. 
 
Estudiantes  informan que tuvieron  inconvenientes con  la toma de asignaturas y consultan sobre 
las multas. 
VRAF señala que no se eliminarán las multas, por que ayudan a que los estudiantes cumplan con 
sus deberes, ya que deben cancelarlas antes de inscribir asignaturas, se pone por ejemplo la multa 
de biblioteca por no devolver  los  libros solicitados, de no existir  los  libros no sería entregados a 
biblioteca. 
 
Conversación se centra en evaluación docente. 
CCEE EDUPA, solicita diferenciar la evaluación de tutores con la de docentes. 
 
Ayudantías. 
 
FEUCM solicita revisar los requisitos para ser ayudante. 
 
Finaliza sesión a las 13:10. 
 
Acuerdos. 
 

 Solicitar información a Departamento Jurídico sobre estado de Protocolo DEA 

 Estudiantes deben canalizar sus inquietudes académicas a través de las direcciones de 
escuela. 

 
 
 



             
 
 

 

Firma Aprobación Acta. 

 

NOMBRE   FIRMA 
PABLO HORMAZÁBAL SAAVEDRA   
MARY CARMEN JARUR MUÑOZ 

KARIN ALVARADO ROJAS 

MARIO URZÚA GUAZZONI   
PILAR AHUMADA DELAFUENTE   
SOFÍA LABARCA MACHUCA   
FERNANDO PEREIRA NEIRA   
 

 

 

 

 

                Mario Urzúa Guazzoni.           Karin Alvarado Rojas 
Coordinador de Organizaciones Estudiantiles                               Directora 
          Dirección General Estudiantil                 Dirección General Estudiantil. 
 


